



Masterhacks - El astrofísico británico Stephen Hawking, quien podría ser el científico vivo más famosos del mundo, cumple este domingo 75 años de edad, con un gran historial de teorías, libros, premios y una película biográfica.

Hawking nació el 8 de enero de 1942 en Oxford, y sobrevivió además a una destructiva enfermedad cuyos afectados suelen tener una expectativa de vida de entre dos y cinco años.

En 1963, cuando tenía 21 años, se le diagnosticó esclerosis lateral amiotrófica, una enfermedad degenerativa que le costó quedarse por siempre en una silla de ruedas, comunicándose con una computadora que maneja con los músculos faciales.

Se doctoró en la Universidad de Cambridge, donde entre 1979 y 2009 dio la misma cátedra de matemáticas que fue de Isaac Newton, es reconocido por sus teorías, en especial, la Radiación de Hawking, relativa a los agujeros negros.

Hawking es además miembro fundador del Centro de Cosmología Teórica de la Universidad de Cambridge, participa en actos de divulgación científica y opina de forma frecuente sobre asuntos de actualidad, como por ejemplo el «brexit».

Entre otras cosas, apareció en 1993 en la serie de televisión Star Trek, en 2007, realizó un vuelo en gravedad cero con la NASA y en abril pasado, demostró su popularidad mundial captando más de 2 millones de seguidores a las pocas horas de activar una cuenta en Weibo, el Twitter chino.

Feliz cumpleaños!!, Dr. Stephen Hawking.